

# 令和6年度第1回サポーターミーティング

## 議事録

日時	場所
令和6年5月14日(火) 9:30~	戸田第一小学校 1F会議室

出席者
運営チーム11名、校長、教頭、ひびサポ担当教諭、子ども会支部長、メインサポーター20名

内容
1. あいさつ
2. 自己紹介
3. PTA活動方針
4. 学校行事予定
5. 活動報告(一斉下校サポート・1年生下校サポート・給食サポート)
6. 活動予定(体カテスト・リユース会・おやじの会・子ども会・護身術講座・運営)
7. ひびサポ担当教諭より
8. 会計より(地域連携室備品購入、今年度会計方法等)

協議事項
・通学班編成について

議事内容/結果
1. あいさつ 校長：新年度が始まり1か月、子供たちも新生活に慣れてきて順調に学校生活を送れている。コロナが5類になってから1年、少しずつ戻ってきている。行事や学校生活のサポートなど、保護者の皆様にはいつもご協力いただきありがとうございます。 会長：専門部を作らず『やれることをやれる人が』をモットーにメインサポーター27人、おやじの会7人が集まってくれた。今後の活動でたくさんの意見を聞いていきたいのでよろしくをお願いします。
2. 自己紹介
3. PTA活動方針 子供達を応援し、大人が楽しいと思える活動をしていく。活動を通じて保護者の皆さんに学校のことを分かってもらえる機会となれば良い。気軽に参加できるボランティアとして広めていきたい。

<p>4. 学校行事予定</p> <p>5/25 ダンスフェスティバル PTA に協力をお願いする予定。</p> <p>6月5年生林間学校</p> <p>7月教育相談、面談</p> <p>質問：プール清掃は誰が行うのか？イベントとしてPTAや親子・OBで行ってもいいかも。</p> <p>返答：今のところ6/6放課後に教員が行う予定。日にちが平日なのでお手伝いをお願いしても難しいかもしれない。</p>
<p>5. 活動報告</p> <p>一斉下校サポート：4/10 14名の方が集まった。新校舎について子供たちも分かっておらず、誘導・声掛けを行った。やりがいがあり、サポーター間も団結してできた。反省点・改善点はまとめて学校へ提出している。</p> <p>1年生下校サポート：毎年同じ課題が残る。保護者が迎えに来ない等。</p> <p>下校サポートは必要か？という意見もみられたが、先生一人では緊急時に対処できないため必要なサポートだと思う。引き続き次年度もご協力いただけると嬉しい。</p> <p>給食サポート：今年度は4月末で終了と短い期間だったが、スムーズにできた。去年よりお父さんの参加が多かった。募集方法をクラスルームで呼びかけたので、どこに人が足りないかわかってよかった。</p>
<p>6. 活動予定</p> <p>体カテスト：期間は5/31～6/12 各学年ごとに行う。</p> <p>現状人数が足りていない。ぜひ協力をお願いします。今入ってくれている方も可能ならば1日通して入っていただきたい。</p> <p>リユース会：5/25 ダンスフェスティバルの日に地域連携室の場所の紹介も含め実施予定。</p> <p>4月の授業参観の時に集めたがあまり集まらなかった。</p> <p>上履きを忘れてしまった児童用にスリッパがある。使用できる状態の上履きを集めて、今後はその上履きを使いたい。上履きの洗浄も活動として継続していきたい。</p> <p>おやじの会：今年度立ち上げた。7人という少人数で活動を始める。</p> <p>5/25のダンスフェスティバルにIDチェックを担当しつつ、チラシなどで活動を広めていきたい。</p> <p>6月に懇親会を開催予定。</p> <p>今後はキャンプなどいろいろな企画を考えていく。パパさんに声をかけてもらえると嬉しい。</p> <p>子ども会：9/23午前中に戸一小まつりで10円フリマを行う。</p> <p>子ども会に入っているお子さんは出店できる。入っていないお子さんはお客さんとして参加できる。出店したい方はぜひ子ども会に入会してください。</p> <p>今年度子ども会入会者：</p> <p>東町・・・13 後谷・・・46 鍛冶谷・・・9 新田口・・・15 元蕨・・・38</p> <p>子ども会のメイン行事は、10円フリマ、スポーツ大会(ドッジビー)、かるた大会</p>

護身術講座：6/30(日)午前午後の二部制。講師は剣護身術。

内容は今の時代に合わせ、男子も女子も使える護身術をお願いしている。

募集は Home&School 配信で、申し込みは Google フォームで行う。

チラシ作成、配信、申し込み等、サポーターに協力をお願いしたい。

おやじの会の方に、不審者役等協力をお願いしたい。

学校へ質問

質問：動画など撮影は大丈夫か？

返答：参加者に同意を得ているなら構わない。

質問：アリーナ内での水分補給は可能か？

返答：可能

質問：二部制なので控室として地域連携室を使用可能か？

返答：大丈夫、学校の予定表に入れます。

講座についての質問・希望等あれば担当者にご連絡ください。

運営：

- ・7/16の2・3時間目に6年生対象にDi-spoを開催予定。
- ・8月一斉下校 8/26(月)に予定。4月の様子を見て、サポート依頼があると思う。
- ・後期メインサポーター募集について  
8月に継続の意思アンケートを行う。来年度からは通年にする予定。
- ・9/3・4 6年生修学旅行中に、給食試食会ができないか検討中。
- ・学級監査のお手伝いについて 9/26(木)11時から  
各学年の教材費などの会計があっているかを確認する作業。1時間程度。
- ・教員紹介号を作成中
- ・アンケートBOX設置を検討中。  
他校で子供の声をもらい、実際にPTAが動く。という事例があった。  
子どもたちの声・先生の声等直接PTAに届くようになると活動の幅も広がり、みんなが必要なことなども分かるのではないか。  
コンセプト・方法等未定なので検討していく。

## 7. ひびサポ担当教諭より

地域連携を担当している。教員と保護者との間に入りスムーズに進むよう調整する役割。

教員・保護者という垣根を越えて、いろいろなことに挑戦していきたい。

今年度は教員も大人PBLを始めていこうと思う。

現在考えているのは、コンサート・業務改善・授業改善・ICT・夏休みの放課後を使いクッキング等

教員と保護者でプロジェクトをやるのが当たり前になりたい。

ただ、業務改善をしなければならぬ状況。この状況もPTAで改善していけたら良いと思う。

チョークアート企画教諭より

5/22(水)15時からの予定。変更もあるのでひびサポのクラスルームを確認して頂きたい。

#### 8. 会計より

##### 地域連携室備品購入報告

テーブル 1 台、椅子 6 脚、机 1 台、椅子 8 脚、合計 23 万円

詳細が知りたい方は担当者へ。

##### 今年度 PTA 加入数

新 1 年生 135 名(まめの木 1 名) 会員 117 名、非会員 18 名

全学年 818 名 会員 753 名、非会員 65 名

##### 今年度会計方法

企画書を提出してもらい予算を計上する。

立て替えてもらい、レシートや領収書を提出後 PTA から支払いという流れとなる。

レシート・領収書提出は会計担当へ。

#### 協議事項

##### ・通学班編成について

通学班の仕組みについて再検討。

通学班についての保護者の認知度や意見についてのアンケートをとる。

改善できるところはすぐに改善していく。

#### 次回日程

第 2 回サポーターミーティング 9 月 26 日(木)9:30~11:00

前期学級監査 9 月 26 日(木)11:00~12:00